



Partant du principe que la musique rythme nos pas naturellement lors d'une danse ou d'un défilé comme lors d'une chanson, deux ateliers ont été mis en place pour faire découvrir aux personnes atteintes de la maladie de Parkinson cette approche originale qu'est la neuro-musicothérapie sur la rééducation sensorimotrice d'une part et la rééducation du langage d'autre part. Ces séances sont appréciées des patients qui observent que la musique améliore leur gestuelle aussi bien dans l'amplitude que dans l'automatisme des mouvements.

Dominique Lefier  
Délégué départemental,  
France Parkinson-Jura

